



[¿SERÁ?]

Prefiere callar

La que una vez más se quedó callada ante la prensa fue la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra, que se negó a explicar por qué la inacción del organismo ante la violencia registrada en el país. Dicen que para esta CNDH el silencio es mejor que enfrentar la realidad y que es muy lamentable ver a las víctimas de presuntos abusos de autoridad caminar solas... Solo hay que pensar, por ejemplo, en los familiares de los desaparecidos. ¿Será?

Nuevos aranceles

Nos comentan que la aprobación de aranceles a 463 productos de China y otros países asiáticos, generó un debate en el que se argumenta que esta medida, que seguro verá con agrado el presidente de EU, impacta en el bolsillo de los ciudadanos... La otra parte señala que este impuesto protege a la industria nacional, como por ejemplo a la textil, que compite con desventaja ante los productos asiáticos elaborados por trabajadores en condiciones laborales precarias. ¿Será?

Festejo al estilo 4T

Nos comentan que después del festejo en el Zócalo por el séptimo aniversario de la 4T, gobernadoras y gobernadores, empresarios y líderes sindicales no quisieron perder la oportunidad de tomarse la selfie con la presidenta Claudia Sheinbaum y en bloque asistieron a la 116^a Asamblea General Ordinaria del IMSS, acto al que los organizadores le borraron el tono solemne, para darle un ambiente festivo con la inauguración del conocido hospital San Alejandro, ahora renombrado Carmen Serdán. ¿Será?

Diálogo entre Poderes

El presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguirre, brindó un informe por los primeros 100 días de la SCJN en el que resaltó la presencia de representantes de los otros Poderes que, dijo, ahora dialogan de forma madura y sin sumisión. En su mensaje, también dio un rasponcito a los ministros en retro, a quienes criticó entre líneas por atraer asuntos y dejarlos guardados, con el objetivo de ganarle tiempo a los interesados, así como la queja de lentitud y soberbia con la que actuaban sus antecesores... Aunque por ahora, dejen muchos asuntos en el tintero que deberán esperar hasta el próximo año. ¿Será?

Piden apoyo

Integrantes de Guerreros Buscadores enviaron un mensaje al director de cine Guillermo Del Toro, a quien le solicitaron apoyo para poder contar con una retroexcavadora para sus labores de exploración. "Jalisco ha dado talento y humanidad al mundo, pero hoy, lamentablemente, ese orgullo se ha visto manchado al convertirse en la fosa más grande del país", señalaron en redes sociales. Hay que recordar que este mismo colectivo fue el que destapó el caso Teuchitlán y que ahora develó la localización de cientos de restos óseos muy cerca del estadio Akron, que será sede mundialista en Junio próximo. ¿Será?

¿Deslinde?

Este miércoles se confirmó la detención de Edgar Rodríguez, El Limones, quien se ostentaba como secretario de organización de la CATEM en La Laguna y fue identificado como operador financiero, jefe de plaza y objetivo prioritario del grupo criminal Los Cabrera. El primero en salir a deslindarse fue el líder sindicalista, Pedro Haces, que aseguró que el detenido no tiene relación alguna con el gremio, a pesar de las fotos y videos que circularon donde Rodríguez porta el escudo e incluso posa con el también diputado federal... Habrá que ver en qué termina la historia. ¿Será?